



NOTICIAS INSTITUCIONALES

Acto de apertura de las “Jornadas Bicentenario de la Revolución de Mayo”

El jueves 8, en el aula 19 de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud de la UNSE tuvo lugar el **Acto de Apertura de las Jornadas "Bicentenario de la Revolución de Mayo"**, evento que generó adhesiones de las más importantes instituciones educacionales y culturales de la provincia y convocó a gran cantidad de público interesado en el programa que ofrece la Facultad, que partiendo de la reconstrucción historiográfica de los sucesos de Mayo de 1810 y su repercusión en la provincia seguirá con varios ejes temáticos de singular importancia.



Las **disertaciones** estuvieron a cargo del profesor **Luis Alén Lascano** (Académico Correspondiente de la Academia Nacional de la Historia) y de la **Dra. María Mercedes Tenti** (docente e investigadora de la UNSE y UCSE) quienes brindaron las conferencias: **"La Revolución de Mayo en Santiago del Estero"** y **"Principios generadores de Mayo"**, respectivamente.



La **Decana** de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud, **Mgt. María Mercedes Arce de Vera** con el **Vicedecano Lic. Hugo M. Ledesma** y la **Secretaria Académica Lic. Rosa María Conca de Agüero** dieron la bienvenida y declararon abiertas las Jornadas.

La Decana refirió a la oportunidad que nos brinda la conmemoración de este Bicentenario para el surgimiento de una Argentina más unida, más orgullosa de sus raíces y con más fe en su porvenir, consciente de su Patrimonio histórico y cultural, enamorada de su historia, y comprometida con la construcción de un futuro de paz, tolerancia y desarrollo.

"Esta conmemoración –siguió la Decana- será el gran foro público sobre los valores, ideas y temas que nos congregan en un proyecto común, entre ellos, libertad, autonomía, democracia, descentralización, ciudadanía, diversidad, multiculturalidad, desarrollo sostenible e historia. Los argentinos debatiremos desde lo local, regional y nacional lo que somos y soñamos ser como Nación". También afirmó: "Estamos trabajando para que esta celebración, más allá de las festividades, se convierta en una oportunidad para que los argentinos, los santiagueños conozcamos mejor y profundicemos en nuestras raíces".

Estuvieron presentes la Sra. **Rectora de la UNSE**, Lic. Natividad Nassif, **Secretario de Extensión, Vinculación y Transferencia**, Lic. Francisco Muratore y la **Secretaria de Ciencia, Técnica y Postgrado**, Lic. María Luz Palomares.

Participaron docentes, alumnos, graduados de las diferentes carreras de la Facultad; docentes y alumnos del Nivel Medio y Terciario; y público en general.

Próximo encuentro: jueves 22 de abril, con el desarrollo del eje: Escenarios sociales y económicos del trabajo, donde el doctor Carlos Virgilio Zurita disertará sobre **El trabajo en una sociedad tradicional** y el Mgt. Ramón A. Díaz, sobre **Tendencias actuales del empleo en Santiago del Estero-La Banda**. El programa de las jornadas continúa todos los jueves de abril, mayo y hasta el 17 de junio.

